

Frau Anne Lévy Direktorin Bundesamt für Gesundheit BAG

Herr Lukas Gresch-Brunner Generalsekretär Eidgenössisches Departement des Innern EDI

Taskforce BAG Covid-19

Versand ausschliesslich per E-Mail: BR-Geschaefte\_Covid@bag.admin.ch

15. März 2022

Konsultation zu Anpassungen der Covid-19-Verordnung 3 und der Verordnung des EDI über die Meldung von Beobachtungen übertragbarer Krankheiten des Menschen

Sehr geehrte Frau Lévy Sehr geehrter Herr Gresch-Brunner, lieber Lukas Sehr geehrte Damen und Herren

Mit Ihrem Schreiben vom 11. März 2022 haben Sie uns eingeladen, an der Konsultation zu «Anpassungen der Covid-19-Verordnung 3 und der Verordnung des EDI über die Meldung von Beobachtungen übertragbarer Krankheiten des Menschen» teilzunehmen. Wir danken Ihnen für diese Möglichkeit und nehmen gerne aus gesamtwirtschaftlicher Sicht Stellung.

economiesuisse befürwortet Ihren Vorschlag, d.h. die Einstellung der repetitiven Testung in Lager, die Beschaffung von Arzneimitteln zur passiven Immunisierung gegen SARS-CoV-2, und die vorgeschlagenen punktuellen Anpassungen der Covid-19-Verordnung Zertifikate und der Verordnung des EDI über die Meldung von Beobachtungen übertragbarer Krankheiten des Menschen.

Es ist aber aus Sicht der Wirtschaft wichtig, dass bei einem starken Wiederaufflammen der Pandemie in der Schweiz das Contact Tracing unverzüglich hochgefahren werden kann und vollumfänglich funktioniert. In diesem Fall müssten Testresultate wieder schneller verfügbar sein und müsste die Meldefrist von labor-analytischen Befunden zu Sars-CoV-2 sofort wieder auf 2 Stunden verkürzt werden können.

Seite 2 Konsultation zu Anpassungen der Covid-19-Verord dung von Beobachtungen übertragbarer Krankheite	· ·
Für die Berücksichtigung unserer Anliegen danken Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.	wir Ihnen bestens. Für die Beantwortung allfälliger
Freundliche Grüsse economiesuisse	
Monika Rühl Vorsitzende der Geschäftsleitung	Prof. Dr. Rudolf Minsch Stv. Vorsitzender der Geschäftsleitung / Chefökonom